

第1回自然大好き！いいでクラブ



〔竹を切ったり割ったり、家族で共同作業！〕



〔思ったよりも大変です…〕



〔脚に使う枝を選んでます〕



〔枝探しにも出かけました〕



〔作品の前で、ハイチーズ！〕



〔待ちに待った流しそうめんタイム！〕



〔美味しくいただきます！〕

【マネージャーコメント】

今回は「竹を二つに割る」「竹の節をきれいに処理する」「竹を支える枝を組む」の作業を、参加された家族が一つとなって作業する姿は素晴らしい光景でした。特に保護者の皆さんが無心で作業している姿には感激しました。

各種催しが復活してきている現状でも「大勢で流しそうめんを楽しむこと」は中々難しいことだと思います。まして、本物の竹を流れるそうめんを箸でつまむことは子ども達にとって本当に楽しい体験だったようです。「流れてきたそうめん」の味は格別のようなものでした。

ご参加いただいた家庭の皆さんには、自分たちで作った「流しそうめんキット」でいろんな食材を流して楽しんで頂ければ幸いです。

今後も「楽しかった」だけではなく、大げさかもしれませんが「家族の絆を深められる事業」を企画していければと考えております。ご参加いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

【参加者からの主な意見や感想】

- 流しそうめん美味しかったです。(多数)
- また別の活動にも参加したいです。
- 思っていたよりキット作りが難しかったです。
- HLとスタッフの優しいふれあいと心づかいがとてもあたたかかったです
- こんなに作るのが大変だと思っていませんでした。来年も参加したいです。
- 長い流しそうめんは初めてだったけど、楽しかったです。家でもやりたいです。
- 流しそうめんキットを作ったことと、めんこちゃんゼリーを取るのが楽しかった。

(以上子ども)

- 竹を切るのが楽しかった！
- 子ども達も流しそうめんキット作りに集中して取り組んでくれて嬉しかった。
- 竹を割ったり、磨いたり、山を歩いたり、子も親もとても楽しむことができました。ありがとうございました。また参加したいです。
- 普段できない体験ができ、なおかつ作った物を自宅でも使うことができるので、良い夏の思い出が作れそうです。
- なかなか幼児（年中）には厳しいレベルの制作でしたが、全体的に楽しかったです。機会があればまた参加します。
- 子どもと一緒に一つの物を作ることができ、とても楽しかったです。他の方とも共同で物事ができる様になった息子が見られて良かった。
- 流しそうめんキット作りの時に、子どもが飽きてきた様子を見て外に連れ出してくれた臨機応変な対応がすごく良かったです。
- なかなか自然の中で遊ぶことができないので、とても良い経験をさせることができました！笑顔たくさん優しい雰囲気になりました。
- 思った以上に流しそうめんキット作りが大変でしたが、HLの協力もあり、我が子と共に憧れの竹で作った流しそうめんキットを完成することができました。これで夏休み流しそうめんを楽しみたいと思います！ありがとうございました。
- 食べ物を扱う事業を行うのが難しい中、様々な工夫をして実施していただけたことがとても嬉しいです。また、スタッフの皆さんがとても優しく、丁寧に教えていただきありがとうございました。またほかの事業にも参加したいなと思いました。
- 毎年、雨どいで流しそうめんをしていたので、持ち帰って竹の流しそうめんキットでできるのが楽しみです。家族で物作りする機会があまりないので、教えていただき、材料も用意していただく活動はとてもありがとうございました。また別のイベントにも参加してみたいです。
- 流しそうめんキット作りは実際行ってみると、竹を割ったり、フシを取ったり、ヤスリで削ったりと、とても大変でしたがとっても楽しかったです。次男と二人きりで過ごす機会があまりなかったので、久しぶりにゆっくり過ごせました。お昼ご飯の流しそうめんもすごく美味しかったです。ごちそうさまでした。

（以上大人）